
平成２９年度 第１回 運営推進会議  －会議録－ 

 

日 時：平成 29 年 9 月 12 日（火)   15：30 宇寿荘集会室 

  

【参加者】  

地域代表：民生児童委員 1 名 

行政関係：雲南広域連合介護保険課職員 1 名 

事業所：デイサービスセンター愛あいの家管理者、生活相談員（記録） 

 

利用者・家族代表、施設長は都合により欠席 

１． 開 会 

 管理者より 

  参加していただいた方へのお礼、運営推進会議の進め方について説明する 

  委員の自己紹介 

 

２． 愛あいの家管理者よりあいさつ 

  運営推進会議の説明、活発な意見をお願いする 

 

３．事業所からの報告 

（１） 利用状況報告 

  利用状況等を説明する。（事業所概要、事業報告等を参照しながら） 

（２） 行事報告 

２９年度事業計画について資料に基づき報告する 

アルバム、行事録なども見ていただいた 

 

（３） 質疑応答 

アルバム、写真を見ながら、意見、感想を求めた。 

    ・楽しそうに活動されている 

    ・学生や子どもなど若い人が来られると皆さんの表情がとても良く、笑顔があって

明るい 

    ・地域交流を頑張っている様子がわかる 

    ・車椅子の方が多く大変そうだ 

    ・おやつ作りなど大変ではないか？ 

     →みなさんの意見を聞いて行事食、おやつ作りなどをしている 

      活動もご利用者の得意分野、趣味などを活かした形で参加していただいている 

・風邪などは流行しなかったか？ 

 →早めの対応、手洗い、うがい、換気など衛生面に留意し、宇寿荘と連絡をとりな

がら対応している 

・受託収入とはなにか？ 

 →雲南市からです 



 

・収入の目標は宇寿荘の入居者の様子で変わってくるのですか？ 

 →現在の登録人数は２９名、１日１０～１２人の５日間で利用されている 

  介護認定を受けた方で、ご家族、入居者の希望により利用されている 

  限度額オーバーであったり、受診、体調不良などにより、休まれることもあり、

収入減になり、宇寿荘と相談しながら空き利用、追加利用などをしている 

・アルバムを見ながら説明を受けたので分かりやすかった 

 行事内容がよくわかった 

 

 

 【まとめ】 本日は、お忙しい中運営推進会議にお出かけいただきありがとうございまし

た。皆様から色々ご意見を頂き感謝しています。皆様にご指導いただき、より

よいサービスにつなげていきたいと思います。地域の方の応援、協力をいただ

き、ご利用者のみなさんへ喜ばれるサービスを提供していきたいと思います。

今後ともご指導いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

５．次回開催予定 

 平成３０年３月の予定 

 

６．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


